
“清溪小镇美食节”相关情况最新进展

主办方负责人何某赴肥接受调查

星报讯（杨发苗 孙雨静 记者 王玮伟） 3 月
26 日，有市民举报清溪小镇美食节以网络盗图的
方式虚假夸大宣传，欺骗消费者，合肥市蜀山区市
场监管局介入，并立案调查。在随后的调查取证
中，执法人员多次联系主办方武汉时尚通起文化
传媒发展有限公司，负责人何某电话一直无人接
听状态。

3月29日，何某主动联系蜀山区市场监管局，
承认错误，并于 30 日中午从武汉抵达合肥，主动
接受执法人员的询问调查。当天下午，蜀山区市
场监管局对两家涉事公司提出了初步处理意见：
合肥清溪花市管理运营有限公司为此次清溪小镇
美食节活动提供场地，其公司微信公众号交由他
人发布虚假信息，对活动宣传推介未尽到严格审
核义务，承担一定的责任，按照相关规定，由工商
行政管理部门没收广告费用，并处广告费用三倍
以上五倍以下的罚款，对该公司予以五倍的罚款
上限行政处罚。其次，武汉时尚通起文化传媒发
展有限公司发布虚假广告，按照相关规定，由工商
行政管理部门没收广告费用，并处广告费用三倍
以上五倍以下的罚款，对该公司予以五倍的罚款
上限行政处罚。

截至30日下午6时，案件仍在处理过程中。
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星报讯（郑青周倩记者马冰璐） 为了归还信用
卡透支金额、炒作期货交易，合肥市某幼儿园出纳会计
童某利用收取保教费、伙食费的职务便利，两年间挪用
公款达 2359780 元。昨日，市场星报、安徽财经网
（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者获悉，合肥市庐阳
区法院一审以挪用公款罪判处其有期徒刑5年6个月。

童某，女，51 岁，1986 年大学毕业后就分配到合
肥市某幼儿园工作，1996 年起一直担任幼儿园出纳

会计，负责幼儿园现金收缴和现金日记账工作。自
2016年年初起，童某利用自己经手收取幼儿保教费、
伙食费的职务便利，采取收入现金不如数上交的方
式，陆续截留公款累计达 2359780 元，用于个人归还
借款及进行营利活动。

2017 年 8 月，幼儿园在清理账目时，发现账目有
问题。随即被告人童某主动向单位负责人承认自己
挪用公款的犯罪事实，并归还挪用公款36000元。据

童某交代，挪用款项悉数被她用于归还信用卡透支金
额、炒作期货交易。

最终，法院经审理认为，被告人童某利用职务之便
挪用公款的行为情节严重，已构成挪用公款罪。鉴于被
告人主动向所在单位有关负责人投案，应当视为自动投
案，归案后能如实供述自己的犯罪事实，应认定为自首，
可以对其从轻处罚。已退还部分挪用公款36000元，可
酌情从宽处罚。故法院依法作出上述判决。

两年挪用公款235万
合肥一幼儿园女会计获刑5年半

星报讯（苏敏 记者 祝亮） 记者从合肥市政
处获悉，合肥市瑶海区全面开展小街巷综合改造、
慢性系统改造、水环境治理等改造提升城市宜居
性和舒适度。重点对瑶海区的131条小街巷实施
改造，打造一批独具特色的环境优美的小街巷项
目。目前，罗马巷等7条小街巷正在实施改造；人
防巷等30条小街巷已完成方案设计。

为打造相对完善的慢行系统，为步行和骑行
腾出更多舒适空间。今年计划投入9860万元，完
成辖区芜湖路、大通路等10条道路的慢行系统改
造任务。将继续认真落实辖区水环境治理工作，
计划投资1.52亿元，完成小板桥河东支、楚汉河2

个河道整治项目（环巢湖三期）和二十埠河中游清
淤工程（环巢湖四期）、二十埠河内涝治理（玉兰

苑段）等项目建设。目前，小板桥河东支流河道整
治项目（环巢湖三期项目）正在进行岸线整治、河
道清淤等项目施工；楚汉河河道整治项目（环巢湖

三期项目）正在与龙岗开发区进行田亩协调工作；
二十埠河中游清淤（环巢湖四期项目）正在由设计
院对污染源进行调查。

继续实施城市夜景亮化工程建设，对辖区三
角线下穿桥、铜陵路和平路交口人行天桥、新蚌埠
路与白龙路交口人行天桥的照明及景观灯进行提
升改造。

合肥城东131条小街巷实施改造

合肥企业揽获7个工业设计“奥斯卡”

星报讯（查玮 胡正球 记者 沈娟娟） 记者了
解到，素有工业设计界“奥斯卡”之称的2018德国
iF设计奖、德国红点设计奖获奖榜单日前公布，合
肥市蜀山区佳简几何工业设计公司凭借领先设计
的VR游戏枪 、室内物联网基站、智慧基础云一体
机、星盘移动电源等一举拿下7个iF设计奖和1个
红点奖。

据悉，德国 iF 设计大奖（iF Design Award），
创立于1953年，该奖是由德国历史最悠久的工业
设计机构——汉诺威工业设计论坛(iF Industrie
Forum Design)每年定期举办的，是享誉全球公认
的全世界最重要的设计奖项之一。今年，共有来
自全球 54 个国家，2955 位参赛者的 6400 多件参
赛作品参与角逐。今年共有来自 59 个国家和地
区的数千件作品参赛，参赛的产品制造商及设计
机构中许多都是世界知名品牌及企业。

记者了解到，合肥工业设计城入驻企业佳简几
何工业拥有一群才华横溢的设计师，他们设计的产
品一举拿下了7个iF产品设计大奖和1个红点奖。

国内最先进智能物流基地8月底建成

星报讯（见习记者 吴善良 记者 沈娟娟） 分
拣机器人、穿梭车，这些高科技手段将对物流进行
智能分拣，而这样的物流基地 8 月底就要在合肥
投用了。记者从“聚焦新动能 合肥招商行”主题
宣传活动中了解到，安徽京东电子商务产业园一
期项目将在今年 8 月底前全部竣工并投入使用，
其智能物流将是全国最先进水平，可极大提高周
边物流速度。

星报讯（记者 董艳芬）“研学旅游是广义上
的学习，并不是孩子回来写一篇作文和游记那么
简单。”3月30日，第十四届环球旅游论坛研学旅
行高峰会在合肥举行。合肥市教育局党委委员、
副局长桑韧刚在主论坛上表示，研学旅行不仅仅
是旅游，它对学生的成长，对未来教育事业的发展
都会起到积极的作用。

相比常规旅游，研学游的产品服务对象更明
确，即 6～18 岁的青少年。只有更深入地了解孩
子们的需求，才有可能推出最优的研学游产品。
对此，在研学旅行高峰会上，中国青少年研究中心
少年儿童研究所所长孙宏艳做了《理解当代少年
儿童的七个维度》主题分享，孙宏艳分析说，中国
的“00后”、“10后”孩子是休闲被忽略的一代，他
们随意玩的时间少、与同龄人玩的时间少，家里是
主要玩耍场所，校外休闲活动不足。

与全国其他城市相比，合肥的研学游起步较
早。桑韧刚介绍，合肥市自2008年工业游活动以
来，已有200多万人次、近 2000所中小学参与其
中；足迹遍布中国 21 个省份及世界 17 个国家和

地区，逐步实现时间（全年）、区域（全市）、学生
（全员）、学段（全段）、学校（全类）全覆盖。目前，
合肥高中学校研学旅行参与率 100%、城区初中
及小学参与率约80%，所辖县（市）中小学参与率
60%。以合肥市庐阳区为例，2017 年中小学 39
所，参与研学旅行学校36 所，占比92%。2017 年
合肥市中小学约88万人，实际参与研学旅行的人
数近 40 万人。2017 年，合肥还成立了研学旅行
专家库、建立了一批研学旅行基地（国家级 1 家、

省级5家、市级18家）、重点打造研学课程，研学旅
行活动进一步向纵深发展。

万达环球总经理徐华玉表示，面对与日俱增
的市场需求，市场上开始涌现出大批从事该领域
专业服务的企业，但是服务不一，需要规范。从某
种意义上说，“研学旅行”是机遇同时也是挑战。

徐华玉认为，以“研学旅行”为代表的融合旅
游产业所展现的巨大市场潜能，证明旅游行业要
善于挖掘外部可利用的价值要素，与其他产业深
度融合发展，不仅能为旅游业发展自身拓展全新
空间，也为其他产业发展提供了巨大动能。

“研学旅行”需要规范发展
研学旅行峰会昨举行，行业大咖合肥“论道”

星报讯（孙志勇 陈永宏 记者 董艳芬） 为
进一步强化安全生产工作，三河镇推出多项举措，
确保全镇镇域范围内的安全生产形势持续好转。

据了解，该镇根据“党政同责、一岗双责、齐抓
共管”的要求，村（社区）两委“一把手”同为安全
生产工作的第一责任人，党组织分管平安工作的
干部和村（社区）委分管安全生产工作的干部要承
担安全生产综合监管领导责任，班子其他成员按

照“一岗双责”的要求，承担管辖责任。党组织要
充分发挥在安全发展中总揽全局、协调各方的领
导核心作用，研究解决安全发展的重大问题。

此外，按照“谁主管、谁负责”和属地管理原
则，定期开展隐患分析、排查和治理。狠抓道路交
通、消防、建筑施工、特种设备、休闲旅游、危险化
学品（烟花爆竹）等重点行业领域隐患排查治理工
作，坚决消除极易导致群死群伤的重大事故隐患。

肥西县三河镇强化安全生产工作

为深入贯彻落实安徽银监局关于深入开展
“质量提升年活动”工作要求，3月28日，徽商银行
在全行范围内组织召开了“质量提升年活动”视频
动员会。该行总、分、支行领导班子、各部门负责
人及业务骨干近1000人参加了会议。

会议指出，深入开展“质量提升年活动”是该
行积极贯彻落实党的十九大及中央经济工作会议
精神、加快自身转型发展的必由之路，是该行顺应
监管，由高速增长向高质量发展转变的必然趋

势。会议强调，该行将紧密围绕增强银行业依法
合规经营的自觉性、风险防控的主动性、服务实体
经济的能动性和改革转型的紧迫性这一工作目
标，聚焦内控质量、风控质量、服务质量、发展质
量四个提升，在工作中切实做到动员到位、宣传到
位、查摆到位、督导到位、总结到位，确保活动取
得预期实效，在活动中充分展示该行服务实体经
济，支持小微、“三农”，积极履行社会责任的品牌
形象。

徽商银行组织召开“质量提升年活动”视频动员会


